

Domaine DEREY



VIGNERONS DEPUIS 1650



FIXIN 1ER CRU LES HERVELETS

Age de la vigne : 40 ans

Surface : 0.9068 Ha

Cépage : Pinot noir

Type de sol : Argilo- calcaire, terre d'une belle profondeur et d'une bonne capacité drainante.

Elaboration : vendanges manuelles, depuis le millésime 2011 cette cuvée reçoit un pourcentage de grappes entières qui varie selon la qualité des raisins.

Nous avons ajouté environ 50% de grappes entières en 2018.

Caractéristique Organoleptique : Robe intense et brillante. La finesse du terroir se confirme en bouche par une belle salinité. Des tanins soyeux confèrent à ce vin gourmandise et appétence.

Domaine DEREY
1 Rue Jules Ferry 21160 COUCHEY
FRANCE
www.dereyf.com



Domaine DEREY



VIGNERONS DEPUIS 1650

FIXIN 1ER CRU LES HERVELETS

Age of the vinyard : 40 years

Surface : 0.9068 Ha

Grape variety : Pinot noir

Type of soil : Clay and limestone, soil with a good depth and good drainage capacity.

Elaboration : manual harvesting, since the 2011 vintage this cuvée has received a percentage of whole bunches which varies according to the quality of the grapes.

We added about 50% whole clusters in 2018.

Tasting : Intense and brilliant colour. The finesse of the terroir is confirmed on the palate by a beautiful salinity. Silky tannins give this gourmet wine its delicacy and palatability.



Domaine DEREY
1 Rue Jules Ferry 21160 COUCHEY
FRANCE
www.dereyf.com